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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DENUNCIAS  
 
INTERPONE MORENA RECURSO DE APELACIÓN POR LA RESOLUCIÓN A FAVOR DE FELIFER 
El partido Morena anunció que este viernes interpuso el recurso de apelación ante el Tribunal Electoral del Estado 
de Querétaro, debido a la resolución que emitió este órgano en donde declara inexistente la infracción de violación 
a la normatividad electoral, atribuida al diputado federal Felipe Fernando Macías Olvera. Susana Rocío Rojas 
Rodríguez, representante suplente de Morena ante el Consejo General del IEEQ, explicó que este instituto fue 
omiso ya que, en su parecer, no agotó el principio de exhaustividad ni ejerció a cabalidad sus facultades 
indagatorias. “su conducta resolutiva no fue de forma seria, congruente, idónea, eficaz, expedita, completa y 
exhaustiva”, aseguró Rojas Rodríguez. En fecha 28 de junio del presente, el diputado panista fue denunciado por 
Morena mediante el Procedimiento Ordinario Sancionador IIEQ/POS/005/2019-P, acusado de usar a escolares 
menores de edad para fines de propaganda personal mediante el uso de programas del gobierno del estado de 
Querétaro, sin el consentimiento y la debida protección jurídica para las niñas y los niños. “Su participación 
inadecuada en propaganda político-electoral podría transformarse en una condición de riesgo por el que se 
pueden fomentar estereotipos; inducir a la identificación de las personas menores de edad con aspectos 
ideológicos o preferencias políticas que en su etapa adulta no compartan, producir escarnio social o consecuencias 
de identificación que incluso lleguen a la estigmatización de éstos, todo lo cual puede poner en riesgo su integridad 
física, psíquica y moral”, dijo la representante de Morena. En su defensa, el diputado argumentó que su asistencia a 
escuelas de preescolar, primaria y secundaria fue en carácter de invitado. Sin embargo, en sus redes sociales ya 
había manifestado que acudió en representación del gobernador del estado para entregar útiles escolares, 
contraposición que no fue estudiada por el órgano electoral, pues el Estado de Querétaro y la Cámara de Diputados 
son entidades autónomas y soberanas. Por esa razón es que la representante de Morena considera que el Instituto 
Electoral no entró realmente al fondo del asunto y “es por esta razón, entre otras, de señalar que la responsable 
emite una resolución ilegal e incongruente dado que distorsiona y altera lo pedido en la queja”, concluyó. Cabe 
observar que el único voto en contra de la resolución del IEEQ fue el del consejero Luis Espíndola Morales. 
 
https://codiceinformativo.com/2019/10/interpone-morena-recurso-de-apelacion-por-la-resolucion-a-favor-de-
felifer/ 
 
https://codigoqro.mx/2019/10/06/morena-apela-ante-teeq-resolucion-del-ieeq-a-favor-de-felipe-fernando-
macias/ 
 
https://www.excelsior.com.mx/nacional/apela-morena-en-queretaro-por-propaganda-de-diputado/1340429 
 
https://www.enlalupa.com/2019/10/07/morena-apelara-resolucion-a-favor-de-felifer-macias-en-el-teeq/ 
 
https://ladehoy.com.mx/ldh/anuncia-morena-apelacion-tras-fallo-del-ieeq-en-el-caso-de-la-infraccion-atribuida-
a-felifer-macias/ 
 
http://adninformativo.mx/morena-impugna-ante-teeq-fallo-denuncia-felifer/ 
 

https://codiceinformativo.com/2019/10/interpone-morena-recurso-de-apelacion-por-la-resolucion-a-favor-de-felifer/
https://codiceinformativo.com/2019/10/interpone-morena-recurso-de-apelacion-por-la-resolucion-a-favor-de-felifer/
https://codigoqro.mx/2019/10/06/morena-apela-ante-teeq-resolucion-del-ieeq-a-favor-de-felipe-fernando-macias/
https://codigoqro.mx/2019/10/06/morena-apela-ante-teeq-resolucion-del-ieeq-a-favor-de-felipe-fernando-macias/
https://www.excelsior.com.mx/nacional/apela-morena-en-queretaro-por-propaganda-de-diputado/1340429
https://www.enlalupa.com/2019/10/07/morena-apelara-resolucion-a-favor-de-felifer-macias-en-el-teeq/
https://ladehoy.com.mx/ldh/anuncia-morena-apelacion-tras-fallo-del-ieeq-en-el-caso-de-la-infraccion-atribuida-a-felifer-macias/
https://ladehoy.com.mx/ldh/anuncia-morena-apelacion-tras-fallo-del-ieeq-en-el-caso-de-la-infraccion-atribuida-a-felifer-macias/
http://adninformativo.mx/morena-impugna-ante-teeq-fallo-denuncia-felifer/
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https://www.albalaqueretaro.com/single-post/2019/10/06/MORENA-apelar%C3%A1-resoluci%C3%B3n-a-
favor-de-Felifer-Mac%C3%ADas-en-el-TEEQ 
 
http://elqueretano.info/trafico/apela-morena-exoneracion-de-felifer-en-ieeq/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DESEA PAN APOYAR CAUSAS SOCIALES 
Ser de utilidad en las causas sociales y formar nuevos cuadros políticos son los dos aspectos principales en los que 
se enfoca el Partido Acción Nacional señaló el presidente del Comité Directivo Municipal, Sebastián Ledesma. 
(ESSJR) 
 
MORENA 
 
PREPARA MORENA RENOVACIÓN 
Por Montserrat García 
El 13 de octubre el partido Morena llevará a cabo una asamblea en el anexo al centro cultural y de convenciones, 
como parte del proceso interno de renovación de la dirigencia estatal y nacional informó el diputado local Néstor 
Gabriel Rodríguez Luna. (ESSJR) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PARTICULARES SE PELEAN POR LELE 
En el IMPI existen, al menos, tres intentos de particulares para registrar a Lele como una marca; tanto del 
empresario guanajuatense Rogelio Francisco Maximiliano, del queretano Oscar Reyes Valverde, que vendería 
bebidas alcohólicas con el logotipo de una muñeca otomí, además de una solicitud de María Coste Vázquez Mellado 
para registrar la marca MUÑECA LELE. (DQ, principal) 
 
N: LA GRAN FIESTA 
Hoy en punto de las 6:30 horas habrá de darse el disparo de salida para los cerca de 15000 corredores que 
participarán en la edición 2019 del maratón internacional de Querétaro que llevará a cabo a través de las calles de 
la ciudad. (N, principal) 
 
AM: REFORZARÁN SEGURIDAD CON LUMINARIAS LED  
Con finalidad de iluminar los puntos oscuros de la capital y así fortalecer la seguridad para la ciudadanía, la 
Administración municipal capitalina prevé instalar 5 mil luminarias led, para lo cual se proyecta una inversión de 
100 mdp para este objetivo. (AM, principal) 
 
EUQ: ESTADO, 8º EN VENTA DE VIVIENDAS EN EL PAÍS  
Aunque la economía en el país muestra signos de desaceleración, y se observa cautela de los inversionistas, la 
venta de casas en Querétaro mantiene su dinamismo y una alta demanda, principalmente en los inmuebles cuyos 
precios fluctúan entre 1.2 y 1.8 mdp, señalo Ivonne Gutiérrez AMPI. (EUQ, principal) 

https://www.albalaqueretaro.com/single-post/2019/10/06/MORENA-apelar%C3%A1-resoluci%C3%B3n-a-favor-de-Felifer-Mac%C3%ADas-en-el-TEEQ
https://www.albalaqueretaro.com/single-post/2019/10/06/MORENA-apelar%C3%A1-resoluci%C3%B3n-a-favor-de-Felifer-Mac%C3%ADas-en-el-TEEQ
http://elqueretano.info/trafico/apela-morena-exoneracion-de-felifer-en-ieeq/
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PODER EJECUTIVO 
 
GOBERNADORES ABIERTOS A REVOCACIÓN DE MANDATO  
Los gobernadores de Jalisco, Michoacán, Querétaro, Tabasco y Zacatecas se han manifestado abiertamente a favor 
de la revocación de mandato, mientras los titulares del Ejecutivo de Coahuila y Tlaxcala no ven como malos ojos 
que el tema se debate en el Congreso de la Unión. (...) El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez, ha dicho 
que, en caso de avalarse la norma federal, el enviaría una iniciativa a nivel local para que también se aplique. (AM) 
 
HAN ACREDITADO 3 MIL 793 TAXIS CAPACITACIONES DEL INSTITUTO QUERETANO DE LA MUJER 
De la estrategia “Taxi seguro para nosotras”, que forma parte del programa de seguridad Defendamos Querétaro, 
al menos 3 mil 793 unidades acreditaron los cursos de capacitación para brindar un servicio seguro para las 
usuarias, así lo detalló Valeria Guerrero Ángeles, directora del Instituto Queretano de la Mujer (IQM). (ADN) 
 
NUEVA TARIFA PREFERENTE SE APLICARÁ HASTA ENERO 
Por Marittza Navarro 
Gobierno del Estado analiza el esquema que usarán para que los usuarios preferentes paguen $2 en el servicio de 
transporte público Metropolitano informó Tonatiuh Cervantes Curiel, titular de la SEDESOQ. (EUQ) 
 
TARIFA DE TAXI SUBIRÁ HASTA 20% SI EL TIEMPO SE EXTIENDE 
Por Marittza Navarro 
Con el uso del taxímetro subirá 20% si el tiempo se extiende, la tarifa de taxi amarillo en la zona metropolitana 
aumentará 20% cuando del tiempo de recorrido se extiende, informó Alejandro López Franco, director del IQT. 
(EUQ) 
 
ENFRENTA QUERÉTARO PEOR SEQUÍA EN LOS ÚLTIMOS OCHO AÑOS 
Querétaro vive la sequía más complicada en los últimos ocho años, pues hoy el saldo es ya de 18 mil hectáreas 
declaradas con daño catastrófico y se reportan 100 cabezas de ganado muertas; esto de acuerdo al titular de Sedea, 
Carl Heinz Dobler. (N, Q) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PREVIENEN VIOLENCIA DIGITAL 
Con la finalidad de prevenir la violencia y el bullying digital entre la población estudiantil se llevará a cabo una 
jornada de prevención en el nivel medio superior de Amealco de Bonfil indicó Verónica Hernández Flores, 
diputada local. (ESSJR) 
 
BUENAS ACEPTACIONES DE GUARDIA NACIONAL 
El diputado Roberto Cabrera Valencia dijo que no se han detectado casos de violencia hacia los elementos de la 
guardia nacional y en cambio la población los ha recibido positivamente. (ESSJR) 
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IMPULSAR CAMPAÑAS CONTRA EL CÁNCER 
Por Anaid Mendoza 
En Querétaro una de las principales causas de muerte en mujeres por el cáncer de mama entregadas de 40 a 60 
años indicó la presidenta de la comisión de salud en la legislatura LIX legislatura Karina Careaga Pineda por lo que 
exhortó a las autoridades a que continúan con el impulso de campañas de prevención. (DQ) 
 
EL 80% DE MUJERES VENDEN POR CATÁLOGO 
Por Anaid Mendoza 
De un promedio de 2.7 millones de personas que se dedican a las ventas por catálogo el 80% son mujeres y el de 
cada 10 son jefas de familia con un promedio de 3 a 5 dependientes económicos compartió la coordinadora de la 
bancada del PRD en el congreso local Abigail Arredondo Ramos. (DQ) 
 
ELSA HARÁ PLANTÓN EN CLÍNICAS DE ABORTOS 
Por Alejandro Payán 
La diputada local Elsa Méndez anunció que el próximo 27 de octubre acudirá con un grupo de personas a las 
afueras de una clínica donde se realizarán abortos en la ciudad de México para documentar el procedimiento 
además de advertir que los centros médicos no asumen ninguna responsabilidad en el caso de que las mujeres 
pierden la vida. (DQ) 
 
ESPACIOS PARA VENTA, UNA PRIORIDAD  
Por Khalid Osorio 
La diputada local Fabiola Larrondo busca más espacios para que los artesanos puedan vender sus creaciones en 
Querétaro durante el mes de diciembre y que no existan conflictos como el año pasado. Plantea que se destine un 
espacio por familia para que estos sean suficientes y que exista piso parejo para todos. (AM) 
 
URGENTE ATENDER LA MOVILIDAD PARA EVITAR PROBLEMAS FUTUROS: MAV 
De no atenderse el problema de la movilidad en la ciudad, las consecuencias a largo plazo serán negativas; así lo 
afirmó el diputado Marcos Aguilar Vega. En ese sentido refirió que la participación ciudadana, de especialistas y 
académicos debe ser permanente y no para legitimar decisiones temporales. (EUQ, EQ) 
 

PODER JUDICIAL 
 
CREAN APP PARA CONSULTAR EXPEDIENTES JUDICIALES EN QUERÉTARO 
El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), José Antonio Ortega Cerbón, informó que 
pusieron en funcionamiento una app para realizar una consulta más rápida de un expediente electrónico. En ese 
sentido, explicó que solo podrán usarla los abogados registrados o las partes involucradas en un proceso. (N, Q) 
 

MUNICIPIOS 
 
ROBAN ENCAPUCHADOS AUTO DE LUJO 
La madrugada de ayer Los tripulantes de un automóvil Mini Cooper Fueron interceptados por encapuchados con 
armas de fuego sobre Paseo Constituyentes y quienes los despojaron del automóvil se conoció que el vehículo al ir 
circulando en la altura del puente de Josefa Ortiz de Domínguez en el pueblito municipio de Corregidora otro 
vehículo lo intercepto. (N, DQ) 
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HACEN USO DE SEGURO DE VIVIENDA 
Itzcalli Rubió Medina, Secretaria de Finanzas Públicas Municipales, informó que de enero a septiembre hubo 83 
casos en los que se aplicaron la póliza de seguro contra siniestros o robos que afectaron las casas de los 
contribuyentes cumplidos beneficio al que tienen derecho luego de haber pagado puntualmente el impuesto 
predial. (ESSJR) 
 
EXPERTOS LLAMAN A PROTEGER LOS ARCOS 
La presidenta del Colegio de Ingenieros Civiles, Viridiana Nava, y el historiador Gustavo Pérez Lara coinciden con 
el ex delegado del INAH, Manuel Naredo, en regular el paso de vehículos en Calzada de los Arcos para evitar daños 
al monumento. (EUQ) 
 
LUMINARIAS LED PARA SEGURIDAD 
Con finalidad de iluminar los puntos oscuros de la capital y así fortalecer la seguridad para la ciudadanía, la 
Administración municipal capitalina prevé instalar 5 mil luminarias led, para lo cual se proyecta una inversión de 
100 mdp para este objetivo. Para localizar los puntos en los que se requiere instalar las luminarias, personal de la 
Secretaría de Servicios Públicos Municipales detectara estos, además de los reportes ciudadanos en colonias y 
barrios, así lo dijo Alejandra Haro. (AM)  
 
NECESARIO DISCUTIR ALTERNATIVAS DE TRANSPORTE COMO EL METRO: MAV 
Por Rubén Pacheco 
El diputado federal Marcos Aguilar Vega considera necesario pensar en un sistema de transporte alternativo como 
un metro o tranvía en la ciudad. (N) 
 
NORMALIZARAN ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE EN LA PRADERA ESTE MES 
A partir de este mes, los habitantes de la colonia La Pradera en el municipio de El Marqués estarán recibiendo el 
servicio de distribución de agua de manera formal a través de AQUAA (Abastecedora Queretana de Agua y 
Alcantarillado S.A. de C.V.), empresa que iniciará el proceso de contratación para las 7 mil viviendas de este 
fraccionamiento que no ha sido entregado al ayuntamiento, informó el Secretario de Gobierno de esa demarcación, 
José Belén Robles Campos. (N, ADN) 
 
PRESAS DE EL MARQUÉS ESTÁN A 75% DE CAPACIDAD 
A un 75% de su capacidad se encuentran las presas en el municipio de EL Marqués, situación que es producto de 
las fuertes lluvias registradas en los últimos días, así lo dio a conocer el director municipal del Protección Civil, 
Alejandro Vázquez Mellado. (EUQ) 
 
LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE EL MARQUÉS SEGUIR EN LA CAÑADA VEGA CARRILES 
Por Diego Rivera 
El presidente municipal del Marqués, Enrique Vega carriles, aclaró que seguirá despachando en la Cañada y los 
ciudadanos puedan los mismos trámites Que realizan actualmente aún y cuando la mayoría de las oficinas se 
muden al nuevo centro de atención municipal. (N) 
 
DIFÍCIL ABATIR MACHISMO 
La Presidenta el Colegio de Psicólogos, Belén Tejada Sinecio, expuso que las conductas machistas son un factor que 
podría derivar en feminicidios y casos de violencia extremos, por lo que es urgente prevenir. (ESSJR) 
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BASE DE POLICÍA LISTA PARA INICIOS DEL 2020 
Para el primer trimestre del 2020 quedará lista la construcción de la base de Policía Municipal en el municipio de 
Amealco de Bonfil destacó Rosendo Anaya Aguilar, presidente de la demarcación. (ESSJR) 
 
JALPAN YA TIENE PREDIO PARA LA GUARDIA NACIONAL  
El cabildo de Jalpan aprobó la donación de un predio con la extensión de una hectárea para la construcción de una 
base para la Guardia Nacional, la cual estará ubicada a las orillas de la carretera federal 69. (DQ) 
 
LABORES DE GUARDIA NACIONAL SE CONCENTRAN EN LA FRONTERA CON SAN LUIS POTOSÍ 
La presidenta municipal de Arroyo Seco, Iliana Montes Ríos, precisó que la labor de la guardia nacional se centra 
en la frontera con los estados de San Luis e Hidalgo. (N) 
 
INSPECCIONA SOSA PICHARDO RED HIDRÁULICA EN SANTUARIOS 
El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, realizó el recorrido sabatino en compañía de su 
gabinete en esta ocasión con el objetivo de valorar inspeccionar los trabajos realizados en la zona de la cabecera 
municipal ante la presente temporada de lluvias. (N) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
GILBERTO HERRERA DICE NO A LA LEGALIZACIÓN  
Por Iris Mayumi 
Mientras el país tenga un rezago educativo no se puede estar hablando de legalizar la marihuana aseveró que el 
coordinador estatal de programas de desarrollo, Gilberto Herrera Ruiz, al respecto de la discusión que se ha dado 
sobre el tema y la decisión del Gobernador del Estado de aprobar su uso en la entidad. (DQ) 
 
RECHAZO DESPIDO DE TRABAJADORAS DEL CETS 
Nacional de trabajadores de la secretaría de salud SNTSA  sección 32 manifestó su rechazo ante los despidos 
ocurridos esta semana de los trabajadores del centro Estatal de transfusión sanguínea y a quienes aseguran no les 
comprobó falta omisión para terminar su relación laboral Antonio Rivera de la Vega, Secretario General del SNTE 
en Querétaro, aseguró que se ha iniciado una defensa legal por parte de su dirigencia y el caso ha sido turnados a 
las autoridades sindicales a nivel nacional para su apoyo jurídico el 13 de octubre como parte del proceso de 
renovación de la dirigencia. (DQ) 
 
REALIZA FACULTAD DE INFORMÁTICA JORNADA DE REFORESTACIÓN 
En esta campaña participaron estudiantes y profesores de esta unidad académica. Se plantaron un total de 72 
árboles -62 ficus y 10 palo dulce-. (...) La Dra. Teresa García Gasca, rectora de la UAQ, y el director de la FIF, Mtro. 
Juan Salvador Hernández Valerio, encabezaron el arranque de esta actividad al sembrar el primer árbol de esta 
campaña. (N, AM) 
 
A 10 AÑOS Y 6 DECESOS SIGUE LA LUCHA DE JUBILADOS VS UAQ 
Los 30 casos de jubilados contra la UAQ por no recibir los pagos correspondientes a su pensión después de 10 años 
de lucha y seis lamentables decesos parece se resolverán toda vez que la junta 5 de la Secretaría del trabajo en el 
estado le ha otorgado un laudo a su favor. (N) 
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ABOGADO GENERAL DE LA UAQ DEJA SU CARGO 
Gerardo Pérez Alvarado dejó el cargo de Abogado General de la UAQ, será sustituido por Gonzalo Martínez García. 
(EUQ)  
 
BAJA DEMANDA EN BUFETE DE ASESORÍA Y APOYO FISCAL CONTABLE UAQ 
Por Jahaira Lara 
Un promedio de 40 contribuyentes se atiende cada día a través del bufete asesoría y apoyo fiscal contable que 
operan la Facultad de contaduría y administración de la Universidad Autónoma de Querétaro azul informó el 
director Martín Vivanco Vargas, quien dijo que en esta época del año la demanda del servicio va a la baja. (N) 
 
PRESENTAR A LA UAQ PROPUESTA DE PRESUPUESTO 
Por Jahaira Lara 
El crecimiento de la matrícula y reconocimiento de plazas y el incremento de plazas para El reemplazo 
generacional son los principales retos que enfrenta la Universidad Autónoma de Querétaro al igual que diferentes 
universidades del país informó la rectora Teresa García Gasca, quién destacó que será a finales de este mes cuando 
el consejo universitario aprobó el proyecto de presupuesto para el 2020. (N) 
 
HARÁN FRENTE A INCREMENTOS 
Presidente del Consejo Querétaro de restauranteros, Antonio Rosas Carapia, dio a conocer que integrantes de este 
sector han registrado en los últimos meses afectación debido al incremento que se ha presentado en varios 
insumos primarios para la elaboración de los alimentos. (ESSJR) 
 
PREVÉN PÉRDIDAS DE 30 MIL PESOS POR SANCIONES COFEPRIS 
Por Alejandro Payán 
Ante las sanciones que la Comisión Federal para protección de riesgos sanitarios podría aplicar a los vendedores 
de cigarros electrónicos los comerciantes de estos productos ubicados mayormente en la zona de la calle Hidalgo y 
algunas plazas comerciales explicaron que pueden perder hasta 30 mil pesos en productos por esta alerta- (DQ) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Fernando Urbiola se integra al comité estatal del PAN nos comentan que del comité directivo estatal del PAN que 
preside Agustín Dorantes. Se creará una nueva cartera la secre la vida que estará a cargo del ex diputado local 
Fernando Urbiola Ledesma además de pertenecer a una de las familias queretanas más longevas en la actualidad 
es un empresario del sector hotelero, pero también ya ocupó la secretaría de finanzas del gobierno capitalino de 
1997 a 2000 periódico en el cual Francisco Garrido patrón presidió el gobierno municipal de Querétaro. Presiones 
Internas Nos comentan que el cambio de abogado general de la UAQ no estaba en los planes de la rectora. Teresa 
García Gasca, pues Gerardo Pérez Alvarado hace hasta unos días responsable de esta área Era uno de sus 
colaboradores de mayor confianza nos cuentan que decidió nombrar a Gonzalo Martínez García como nuevo 
abogado general de esta casa de estudios. (EUQ 2) 
 
 
 
 



 
DOMINGO 6 DE OCTUBRE DE 2019 

 

 Coordinación de Comunicación Social 8 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
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